



代々木山谷小学校

令和8年1月8日
1月号 No9
学校便り

10years 記念は続きます

校長 佐藤 公信

今年のお正月は、肌寒かったものの、穏やかに晴れ渡りました。新しい年を迎える、気持ちを新たにしたところです。保護者、地域の皆様には、昨年も大変お世話になりました、ありがとうございました。令和8年が、皆様にとりまして素晴らしい年となりますよう、心より願っております。

令和8年は午年、「丙午(ひのえうま)」です。馬は力強く大地を駆け巡ることから、「開運」、「繁栄」などを象徴し、始めたことが大きく発展すると言われています。

さて、本校では、昨年から開校10周年を記念して様々な記念事業を行ってきました。代々木山谷小学校開校10周年記念事業実行委員会の皆様、保護者の皆様、地域の皆様の力添えを賜りまして、子どもにとっても思い出に残る充実した記念事業です。開校10周年を祝う、その想いはこれからも続き、そして将来にもつなげてまいります。

2月に開催予定の展覧会でも、開校10周年のテーマはそのまま受け継がれます。その土台の上に、子どもたち一人ひとりの想いが作品となり、形となって表現されます。作品の構想から完成まで、子どもたちの意欲、苦心、工夫等たくさんの要素があります。児童の作品をご覧いただき、作品が生まれるまでの過程を想像されるのも楽しみかと思います。皆様のご来校を心よりお待ちしております。

昨年の12月には、青山キャンパスにてシブヤ未来科発表会が開催されて、6年生が参加しました。

他校の児童や中学生とともに一緒に発表したり、発表の様子を見たりするこのような機会を経験することで、また新たな学びを発見して、励みにもなったと思います。探究学習は、子どもたちが一人ひとりの興味・関心をもち、様々な方法でアプローチを図り、解決を図っていきます。時には足踏みしたり、後戻りしたりして、紆余曲折を経て、ゴールにたどり着くものです。主体的な取り組みで得たものは確実に定着して、様々な学習へと波及していきます。

今年も代々木山谷小学校の教育活動への御理解と御協力を賜りたく、どうぞよろしくお願い申し上げます。

【1月の予定】

スクールカウンセラー来校日

日	曜日	朝		S C	校 庭 開 放	ま な び く
6	火					
7	水		冬季休業日終			
8	木		長期休業後指導 給食始	○		
9	金		6時間授業開始(3) 計測(56)			○
10	土			○		
11	日			○		
12	月		成人の日	○		
13	火		計測(3) ユニセフ募金始(16日まで)			
14	水		計測(4)			
15	木		計測(12)	○		
16	金					○
17	土		渋谷区防災点検の日	○		
18	日			○		
19	月	安全 指導	校内書初め展始(～23日) 委員会(56)	○		
20	火					
21	水					
22	木		・社会科見学(4)	○		
23	金		書初め展終			○
24	土			○		
25	日			○		
26	月	全校 朝会	新1年生保護者会14:30	○		
27	火					
28	水					
29	木		児童集会	○		
30	金					○
31	土			○		

【ユニセフ募金のお願い】

1月13日(火)～16(金) 登校時 8:10～8:20
計画委員会の児童が、登校時間に玄関でユニセフ募金を呼びかけます。1月9日(金)にユニセフ募金用の袋を配布します。御協力お願いします。

【席書会】

- ・毛筆(3～6年) 場所:体育館
1月8日(木) 3・4校時(6年)
 - 1月9日(金) 1・2校時(5年) 3・4校時(3年)
 - 1月13日(火) 1・2校時(4年1・2組) 3・4校時(3・4組)
毛筆指導・助言 講師 吉田 千恵先生
 - ・硬筆(1・2年) 場所:各教室
1月9日(金) 2校時(2年) 1月9日(金) 3校時(1年)
- ※1月19日(月)～23日(金)作品を教室前廊下等に掲示します。
この期間は、平日15:00～16:30 御来校の上、御鑑賞いただぐことができます。上履きを御持参ください。

【渋谷区防災点検の日】

1月17日(土)は渋谷区防災点検の日です。「教育委員会メールシステム」を活用した地震災害時の安否確認訓練を実施します。つきましては、安否確認の御回答をいただけますようお願いします。メールは、1月17日(土)8:30配信予定です。なお、1月は予告なしの避難訓練を行います。

※Home&Schoolで配信しているお知らせを御参照ください。

※「shibuyagakumu@sg-m.jp」からのメールを受信できる設定にしてください。

※メール本文に、回答先のリンクが添付されております。リンク先か

1月の生活目標 礼儀正しくしよう 生活指導部

お正月には、様々な人と新年の挨拶を交わす機会があったかと思います。日頃お世話になっている人への感謝の気持ちや、新しく始まる年への思いを込めて挨拶をすることは、どのような状況でも大切にていきたいものです。

1月は、学校でも、「おはようございます。」「さようなら。」だけではなく、地域の方や来校された方、教職員に会ったら「こんにちは。」と挨拶ができるよう、声掛けをしていきます。

年の始まりに、児童と挨拶をしたり目礼をしたりと礼儀正しい行動について確認し、みんなが思いやりのある言葉遣いや心のこもった挨拶ができるよう、指導を重ねていきます。

※1月は予告なしの避難訓練を行います。